
第３回都道行文線の整備再開に向けた村民説明会 議事録

日時 平成２７年５月２５日午後２時から

事務局 総務課長 渋谷 正昭

建設水道課長 篠田千鶴男

総務係 杉本 重治

上野 誠太

１．事務局から資料内容の説明

＊説明内容は、19時からの議事録をご覧ください。

２．意見交換（要旨）

（参加者）今回初めて参加したので、これまでの経緯について知りたい。

（事務局）これまでの経緯について説明（省略）。具体的なルート案はまだないが、今回は

前回までの意見を踏まえて、調査した配慮事項を説明する。

（参加者）景観配慮検討資料について、以前のルート案と比較したものは示せないか？

（事務局）今回示した資料は、あくまでもイメージであって確定したルートのものではな

い。ただ、景観配慮資料で見て電信山職住の上を通ることにはなるだろう。

（参加者）防災道路として整備するなら、災害はいつ起きるか分からないので、既存の道

路を利用して早く整備して欲しい。

（参加者）ルートが決まったら再び説明会を開いて欲しい。

（事務局）ルートの確定は、東京都の事業となってからとなる。整備を進めるのも東京都

である。ルート決定の前に村民に案を説明してもらえるよう働きかけていく。

（参加者）具体的に、いつ整備が始まるのか？

（事務局）東京都のスケジュールになるので、明言はできない。少なくとも来年・再来年

に始まるということにはならない。


